

■ **Poliflash Sàrl**, à La Chaux-de-Fonds, rue de la Paix 107, 2300 La Chaux-de-Fonds, CH-645-4103040-3. Nouvelle société à responsabilité limitée. Statuts du 21.08.2008. But: exploitation d'un atelier de polissage de pièces métalliques, principalement dans le domaine de l'horlogerie; participer à d'autres entreprises. Capital: CHF 20'000. Associés: Akcaglar Serafettin, avec 15 parts sociales de CHF 1'000, et Akcaglar-Batur Fatma, avec 5 parts sociales de CHF 1'000, tous deux de Turquie, à Morteau, F. Gérants: l'associé Akcaglar Serafettin, président, et Haldimann Patrick, de Walkringen, à La Chaux-de-Fonds, lesquels signent individuellement; l'autre associée n'exerce pas de pouvoirs de représentation. Organe de publication: Feuille officielle suisse du commerce. Communications aux associés: lettre, télécopie ou courrier électronique. Selon déclaration du 21.08.2008, la société n'est pas soumise à un contrôle ordinaire et a renoncé à un contrôle restreint.

Registre journalier no 2024 du 22.08.2008  
(04629268 / CH-645.4.103.040-3)